

Schiedsperson für Horrem und Neu-Bottenbroich gesucht

Kerpen, 18.11.2021

Die Kolpingstadt Kerpen sucht für den Schiedsgerichtsbezirk IV (Horrem und Neu-Bottenbroich) eine neue Schiedsperson.

Das **Ehrenamt** der Schiedsfrau oder des Schiedsmannes kann im Allgemeinen von Bürgerinnen und Bürgern übernommen werden, die zwischen 30 und 70 Jahre alt sind und im Schiedsgerichtsbezirk wohnen.

Die **Hauptaufgabe** der Schiedsperson besteht in der Entlastung der Gerichte durch ihre Arbeit der vorgerichtlichen Streitschlichtung. Die Schiedsperson ist kein Richter; sie spricht kein Urteil. Sie hat die Aufgabe, den Streit, der ihr vorgetragen wird, zu schlichten, d. h. die Parteien dazu zu bewegen, einen Vergleich zu schließen.

„Schlichten statt Richten“

Zur Vermeidung gerichtlicher Auseinandersetzungen besteht die Aufgabe der Schiedspersonen darin, festgefahrene Konfliktsituationen und verhärtete Fronten durch Verhandlungsgeschick aufzubrechen und dadurch kleinere Meinungsverschiedenheiten und Streitigkeiten zivilrechtlicher und strafrechtlicher Art zu schlichten und durch Abschluss eines entsprechenden Vergleiches zu beenden. Die Schiedsperson wird in vielfältigen Bereichen tätig, z. B. in Nachbarschaftsstreitigkeiten, bei der Beachtung der Hausordnung, bei Schmerzensgeld und sonstigen Schadensersatzansprüchen, aber auch in Fällen leichter Körperverletzung, des Hausfriedensbruchs, der Beleidigung oder der Sachbeschädigung.

Wenn Sie geduldig zuhören können und ein offenes Ohr für die Probleme anderer Menschen haben, schreibgewandt und bereit sind, etwas Zeit zu opfern und ein hohes Maß an menschlichem Einfühlungsvermögen sowie einer gewissen Lebenserfahrung mitbringen, wäre das Ehrenamt der Schiedsfrau / des Schiedsmannes für Sie sicherlich eine interessante Aufgabe.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann bewerben Sie sich bitte auf dem Postwege bei der Kolpingstadt Kerpen, Büro des Bürgermeisters, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen oder per E-Mail unter buerglermeister@stadt-kerpen.de.

Sollten Sie weitere Fragen haben, stehen wir Ihnen natürlich gerne für weitere Informationen zur Verfügung. Bitte melden Sie sich bei Frau Hansen unter der Rufnummer 02237/58-132 oder Frau Maier unter der Rufnummer 02237/58-505.